



## 1. Preis

### Holemans GmbH

## Kleine Nacht der heimischen Rohstoffe

Die Holemans GmbH mit Sitz in Rees am Niederrhein hat bereits 2018 einen klassischen „Tag des offenen Kieswerks“ durchgeführt. Nach dem Erfolg im Jahr 2018 öffnete Holemans auch 2019 wieder die Tore des Kieswerks Ellerdonk für die „Lange Nacht der Industrie Rhein-Ruhr“. Diese groß angelegte Öffentlichkeitskampagne erfolgte auf Initiative der nordrhein-westfälischen IHKs. Gäste aus ganz NRW konnten sich hier für den Besuch einer Vielzahl von Industriestandorten anmelden. Diese von den Besucherinnen und Besuchern grundsätzlich gut angenommene Veranstaltung führte Gäste aus ganz NRW in die Holemans-Betriebsstätte.

Nach der Corona-Pause und der Nicht-Weiterführung der „Langen Nacht der Industrie Rhein-Ruhr“ hat Holemans - gemeinsam mit dem Kunden Betonfertigteilwerk „Max Bögl“ aus Hamminkeln - das Konzept der abendlichen Werksbesichtigung überarbeitet und 2023 zum ersten Mal die „Kleine Nacht der heimischen Rohstoffe“ mit deutlich kleinerem Einzugsgebiet durchgeführt. Als Kooperationspartner konnte die ‚VHS Wesel - Schermbeck - Hamminkeln‘ gewonnen

---

Holemans GmbH  
Vor dem Rheintor 17  
46459 Rees  
[www.holemans.de](http://www.holemans.de)

---

werden, was sich als Win-win-Situation für alle Beteiligten erwies.

Dabei konnten angemeldete Besucher in einer „Nachtaktion“ die Kies- und Sandgewinnung des Unternehmens sowie ein benachbartes Beton-Fertigteilwerk (Bögl) besichtigen. Bei der „Kleinen Nacht der heimischen Rohstoffe“ im Oktober 2023 wurden 80 Teilnehmende gegen 17:00 Uhr in zwei Gruppen aufgeteilt und auf zwei Busse verteilt. Während die erste Gruppe zuerst die Sand- und Kiesgewinnung sowie die Aufbereitung im Holemans-Kieswerk Ellerdonk in Wesel besichtigte, fuhr die zweite Gruppe parallel zum Beton-Fertigteilwerk des Kunden Max Bögl nach Hamminkeln und konnte dort Eindrücke in die Produktion von Spezial-Beton-Fertigteilen für bedeutende Großprojekte im Bereich Tunnel-, Brücken- und Hochbau gewinnen.

Im Anschluss an diese erste Runde tauschten beide Gruppen per Bus die Standorte und besichtigten jeweils das Werk der ersten Gruppe. Bei einsetzender Dämmerung und unter dem Eindruck des Lichtspiels der Betriebsstätten gewannen die Teilnehmenden so spannende Eindrücke der heimischen Rohstoffgewinnung und Weiterverarbeitung unter dem Motto „Zukunft schaffen mit heimischen Rohstoffen“. Zum Veranstaltungsende gegen 22:30 Uhr erreichten die Busse mit den Teilnehmenden wieder den gemeinsam Start- und Zieltreffpunkt.

Herzstück der (Nach-)Berichterstattung ist ein Video, das ein besonderes Augenmerk auf die Emotionen des Tages legt und das auf dem Youtube-Kanal von Holemans zu sehen ist. Von dort aus ist das Video auf allen Social-Media-Kanälen von Holemans (Facebook, Instagram, LinkedIn) verlinkt, sodass das Video kumuliert über alle Plattformen auf rund 1.200 Views kommt. Vorankündigungen und Nachberichterstattung in den klassischen Medien runden die Kommunikation zur Exkursion ab und sorgen so für eine weitreichende Abdeckung von weiteren Zielgruppen.



**Abendliche Werksbesichtigung im Rahmen der „Kleinen Nacht der heimischen Rohstoffe“.**



**Gelebte Kooperation mit dem Kunden Max Bögl: Während die 1. Gruppe zuerst die Sand- und Kiesgewinnung besichtigte, konnte die 2. Gruppe Eindrücke in die Produktion von Spezial-Beton-Fertigteilen gewinnen.**



**Ein erfolgreicher und emotionaler Abend ganz im Zeichen der direkten Öffentlichkeitsarbeit geht zu Ende.**